

Besuch von Clown Lilly

Am 27. September 2021 besuchte Clown Lilly den Falkenstein. Inzwischen ist die Frau mit der roten Nase eine Besucherin, über jene sich alle bereits im Voraus freuen.

Was hatte Clown Lilly in ihrem kleinen Köfferchen verstaut? Keine Kleider, keine Schuhe, kein Znüni, nein es war der grösste Reissverschluss, den man je im Falkenstein gesehen hat. Noch mehr staunten die vielen Bewohnerinnen und Bewohner, welche in der Cafeteria auf Lilly gewartet hatten, als sie daraus ruck zuck eine Tasche zauberte. Clown Lilly nahm sich Zeit, mit jedem Bewohnenden ins Gespräch zu kommen. Sie stimmte spontan Lieder an, welche dann alle freudig mitsangen. Clown Lilly hat eine sehr

schöne Stimme. Mit dem Lied «Muss ich denn zum Städtle hinaus» verabschiedete sie sich von den Gästen der Cafeteria. Clown Lilly war jedoch noch längere Zeit im Falkenstein unterwegs. Sie besuchte auch die Bewohnenden auf den Abteilungen. Nicht nur eine Tasche, sondern viele glückliche Gesichter zauberte sie an diesem Nachmittag herbei.

Text: Beatrice Koch



Clown Lilly zauberte aus dem super langen Reissverschluss eine Tasche.



Mit ihrem feinfühligem Humor sorgte Clown Lilly für viele glückliche Gesichter und sie entlockte den Bewohnenden ein herzhaftes Lachen.